



福良ヶ丘小だより

第36号

臼杵市立福良ヶ丘小学校

令和8年2月2日

発行者 木下 裕章

たこあげ(生活科)

1月29日(木)1・2年生は生活科で創作工房安坐(AGURA)の安東さん他3名をお招きして、コツを教えてもらいながら、たこあげを行いました。

1年生は自分たちで作ったたこをあげました。たこあげには最高の風が吹き、たこはぐんぐん上がっていき、校舎の屋上よりも高く上がりました。とてもうれしそうにたこあげに取り組んでいました。

2年生は安東さんたちがご準備くださった新聞紙たこを使い、たこあげをしました。少しでも高く上げようとグラウンドを走りまわり、たこが上がる喜んでいました。

1・2年生ともにたこを上げるコツをつかむまでは苦労していましたが、風向きとたこの引き具合などのコツをつかむと楽しく取り組んでいました。

忙しい中、たこあげにご協力していただいた安東さん他3名のみなさんありがとうございました。



たこあげのようす

委員会活動バトンタッチ

1月26日(月)に今年度の委員会活動のまとめを行いました。2月からは、4・5年生の新しい委員会メンバーでの活動が始まります。6年生はサポート役で手伝ってくれます。新しいメンバーでの活動はワクワクしますね。それぞれの委員会がどんな活動をするかとても楽しみです。

なお、新児童会役員承認式は後日行います。

ジャンピングボード製作

1月29日(木)にジャンピングボードを2台作り、設置しました。これまで使っていたボードが古くなつたため、職員で製作しました。

子どもたちは、早速新しいボードを使い、なわとび練習に取り組んでいました。新しいボードは、はねあがりもよく、気持ちよくピョンピョン跳んでいました。笑顔で縄跳び練習に取り組んでいるようすを見ると、「作ってよかった」と作った側もうれしい気持ちになります。

これから大切に使い、縄跳びの練習に役立ててください。



<連絡> インフルエンザや体調不良による欠席児童が多くみられます。人混みを避けるなど感染症予防に努めるようお願いします。ご家庭での健康管理をよろしくお願いします。